

Bancolombia recibe premio en Caquetá

Florencia, 15 de marzo de 2012 (Prensa Bancóldex). La Oficina Florencia de Bancolombia en Caquetá recibió este jueves el reconocimiento a la colocación de recursos de Bancóldex en el departamento.

Al entregar el premio al gerente de la Oficina, Jairo Humberto Cabrera Ome, el director Comercial Nacional de la entidad, Cesar Pérez, dijo que esta distinción “es una forma de decirle gracias a las entidades financieras que apoyan el desarrollo productivo de las empresas en la región”.

Afirmó que Bancóldex ha tenido una buena dinámica en el desembolso de créditos para los empresarios de la región por \$7.829 millones en 2012, lo que significa un incremento del 31 por ciento frente al año antepasado.

Dijo que de los recursos desembolsados por el banco, el 59 por ciento fue dirigido a financiar las Pymes de la región.

(Fin)